

SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-1364/04
von Juan Ferrández Lezaun (Verts/ALE)
an die Kommission

Betrifft: Evaluierung des Projekts zur Umleitung von Wasser aus dem Ebro

Die spanische Regierung unter der Führung von Herrn Aznar hat im vergangenen Jahr einen Antrag zur Finanzierung des Projekts für die Wasserumleitung aus dem Ebro vorgelegt. Kann die Kommission den gegenwärtigen Stand der Evaluierung dieses Projekts mitteilen?

Die derzeitige spanische Regierung hat die Absicht geäußert, das gegenwärtige Projekt zurückzuziehen und der Kommission ein neues Projekt vorzulegen. Ist dies der Kommission bekannt? Hat diese Ankündigung die Evaluierung des vorliegenden Finanzierungsantrags in irgendeiner Weise beeinflusst?